

Олег Ермаков

# Котёл по имени Земля

**Ад как суть бытия современной цивилизации**

**Oleg V. Yermakov. – Cauldron named Earth.  
Hell as the essence of modern civilization**



**Аристотелева парадигма Познания, твердо усвоенная  
человечеством, ведет его прямой дорогой в ад.**

**Aristotle's paradigm of Knowledge, firmly assimilated  
by humanity, leads it straight to hell.**

**Киев – 2021**



**Luna \* Oleg \* Vladimirovich \* Ermakov**

*In the beginning was the Word, and the Word  
was with God, and the Word was God.*

*John 1:1*

**Get to the root of all!**

**Kozma Prootkov**

[\(https://ru.wikipedia.org/wiki/Козьма\\_Протков\)](https://ru.wikipedia.org/wiki/Козьма_Протков)

## **Dear Friends!**

My name is Oleg Yermakov. I was born in Russia, graduated from Kyiv National University of T. Shevchenko (Ukraine), I live in Ukraine. In April 2009 I created the Unified Field Theory which I would like to offer to your attention. The work is written in Russian.

Its meaning is that Einstein, creating his theory, was mistaken: he created this work as a physical theory, but it is a **LINGUISTIC** theory, because **the Word is the Truth, Root of everything.**

**Your sincerely,  
Oleg Yermakov**

e-mail: [nartin1961@gmail.com](mailto:nartin1961@gmail.com)

*Ад в представлении религий (авраамические религии, зороастризм),  
мифологий и верований — ужасное, чающее посмертное место  
наказания грешников, испытывающих в нём муки и страдания.  
Как правило, противопоставляется раю.*

Википедия

**В истории человечества однажды произошла ужасная подмена:  
Единое, Бога лик, что чтил Платон, подменил ARES' тотем на  
Общее, явь Сатаны: Камень, цельный наружно, в себе же —  
растресканный в прах. Ворох этот являла Элада собой, тьма  
земель, в разни сущих — явь ада, котла: HELLAS → HELL. Рознь  
приняв от нее (ВОРОХ — ВОРОГ: рознь, зло), мир идет в  
никуда, и душа его — адский котел.**

ЕдИНОЕ — СТОлп Иерархии Мира, Оплот ее;  
Общее, СОММУНИС (лат.) есть руины сей Башни — суть равенства  
падших в ничто, мудрость чья — КОММУНИЗМ, ад на бренной Земле.

Тени явь, АД — примысленность (AD|DI|tion (англ.)): зла к Благу, к  
Субстанции акциденции, к зримой Земле подземелья, тьмы к Свету,  
ничто ко Всему. С тем ад — смысл переносный, второй за прямым как  
за ИстИНОЙ — в нуль ее вынос, ложь. Смысл этот, ДВОЙКА — раскол  
слова с делом, погибель людская. Мир древний не ведал его, с тем — и  
ада, обители мук (слово «ПЕКло», ад нынче, у древних СЛАВян  
значит РАЙ; оПЕКАТЬ — есть лелеять), и смыслом единым тогда был  
прямой, Слово-Дело: ЕдИНОСТВО как НОЛЬ, МоНОЛИТ, Суть нагая, где  
дело — безмолвное слово, а слово — реченное дело. То — МАгии  
корень, Всесилье. Так Словом как Делом Творца создан мир, так  
нелЖИВО глаГОЛет дитя, ГОЛой Истины друг.

Огнь есть Жизнь, Сердце: Мир, как учил ГеРАКЛИТ; душа наша — Огня  
сего ИСК|РА. Но Сердцу Умом стать бессердным — Огню стать из  
Блага злом: адским котлом. Ныне мир, с Аристотеля дней знаньем  
**умным** обманут, становится им. Явь сему — потепление глобальное:

Ум-пустота, прорва зла как *смещение красное* — в Рознь, явь кРОВавую чью *энтропией* зовем. Вернуть Сердце Уму — Миру смысл возвРАтить: *Путь в Добро*. Им, Всеышним, един че'LOVE'к и горит не извне — Изну**ТРИ!**





## Ермаков Олег Владимирович • Oleg V. Yermakov

### Биографическая справка • Biographical information

Родился в 1961 году в г. Мичуринске Тамбовской области (Россия), там же окончил среднюю школу. В школьные годы — победитель VII Всесоюзного конкурса школьных сочинений в жанре очерка (1975). Окончил Киевский государственный университет им. Т.Г. Шевченко по специальности «химия» (1983). Около 10 лет работал в химической отрасли Украины, далее — в журналистике, пройдя путь от репортера до главного редактора всеукраинского журнала. Автор ряда изобретений и цикла трудов о Вселенной, работу над главным из которых, «Планета Любовь. Основы Единой теории Поля», вел в течение 22 лет (1987–2009). Член авторского сообщества Википедии. Автор стихотворного сборника «Сила Любви» (2001), профессиональный художник-карикатурист.

Исследование Вселенной — мое основное занятие. Предаюсь ему со студенческой скамьи и считаю его наследственным: моя бабушка Надежда Зарецкая — конструктор антенного блока первого искусственного спутника Земли, запуск которого ознаменовал начало космической эры человечества, автор ряда изобретений в области ракетно-космической техники, а муж Надежды Георгиевны и мой дед Михаил Мамонтович — брат Нины Ивановны Королёвой (урожденной Котенковой), жены С.П. Королёва, в КБ которого в подмосковных Подлипках работала бабушка, пришедшая по рекомендации работавшей там Нины Ивановны, соседствовавшей с семьей Надежды Георгиевны в поселке Болшево Московской области (ныне часть г. Королёва). Покоряя Вселенную, в те нещедрые на житейские блага времена Надя Зарецкая, бесконечно влюбленная в Землю, страстно мечтала обзавестись ее клочком, чтобы посадить на нем сад. Мечта ее сбылась: хлопотами Сергея Павловича талантливая дочь России получила участок в Болшево, где вырастила чудесный сад и построила дом для большого семейства.

Женат, отец взрослого сына и дед троих внуков. Сейчас живу в Киеве.

*Born in 1961 in Michurinsk, a town near Tambov, Russia, where I finished school. During my school years, I won the 7<sup>th</sup> USSR National School Essay Competition (1975). I graduated from the Kiev Taras Shevchenko State University with a Master's degree in Chemistry (1983). After 10 years in chemical industry in Ukraine, I decided to pursue a career in journalism, where I grew from a reporter to the editor-in-chief of a national magazine. I have a number of registered inventions. I am an author of a series of works about the Universe. My most important work, Planet Love. The basics of the Unified Field theory, or the Introduction to sacral linguistics, took me 22 years to write (1987 – 2009). Member of Wikipedia author community. Author of a published book of poetry Power of Love (2001). Professional caricaturist.*

*Researching the Universe is my primary occupation and a passion since college years. Passion for space runs in generations in my family: my grandmother Nadezhda Zaretskaya designed the aerial assembly of the first man-made Earth satellite, the launch of which started the space era of the humankind, and holds credit for a number of other space engineering inventions. Her husband, my grandfather Mikhail Zaretsky, is a brother of Nina Koroleva, wife of the great Sergey Korolev – it was in Korolev's Podlipki space design lab near Moscow that my grandmother worked all of her career until retirement. Despite her success conquering space, in those tough Soviet times, her biggest dream on our planet was to own a piece of land to grow a garden. Her dream eventually came true: through Sergey Korolev's patronage, the talented space engineer received a piece of land where she was finally able to grow a beautiful garden and build a house for her big family.*

*I live in Kiev with my wife. I am a father to a grown son and a grandfather of three.*

**Мой телефон:**  
+ 38 (066) 561-21-20  
**E-mail:** [nartin1961@gmail.com](mailto:nartin1961@gmail.com)

**Сайт, посвященный работе «Планета Любовь»:**

<http://www.ivens61.narod.ru>

